

9 さがえ協力隊通信



No.2024 9-1 寒河江市で活動する地域おこし協力隊の日々の様子や取り組みをお伝えします。

寒河江市
地域おこし協力隊ページ

活動3年目

農林課所属

森川 宏輝
もりかわ ひろき



活動1年目

農林課所属

神保 仰
じんぼう あおぐ



和梨の栽培



宮城県の梨園地

いよいよ新規就農が半年後に迫りました。夢にみていた就農が近づき、ワクワクした気持ちと「やっていけるのか・・・？」という不安な気持ちで日々を過ごしています。

私はさくらんぼとナスで就農を予定していますが、将来的には桃や和梨などの果樹を主体としていきたいと考えています。9月は和梨の収穫期ということで、お隣の宮城県蔵王町へ和梨の視察へ行ってきました。

仕立て方は棚栽培が多く、一面に広がった和梨は圧巻の一言！施設や栽培方法など課題はありますが、市外や県外にも積極的に足を運び、少しずつ勉強して技術を習得したいです。



旬の和梨を試食しました

季節と活動の変化



秋空の下で農作業

最近ようやく過ごしやすいく気温になったかと思っただ途端、冬の気配を感じるような朝晩の寒さに驚いています。しばらく通っていた桃の収穫も終わりを迎え、最近は野菜農家の方や、米農家さんの元で農業研修をしております。また、同時並行で自分の果樹園地の準備も急ピッチで進めています。

農業以外では、田代にて野草御膳の提供の手伝いや、早稲田大学との地域連携スタディーツアーの協力など、葉山村塾との連携を深めています。三泉での農業はもちろん、幸生や田代などの中山間地域にも、おこし隊として活動範囲が広がった、9月でした。



稲刈りの様子

9 さがえ協力隊通信



No.2024 9-2 寒河江市で活動する地域おこし協力隊の日々の様子や取り組みをお伝えします。

寒河江市
地域おこし協力隊ページ



みらい協働課所属

清政 朱音
きよまさ あかね

活動2年目

8月頭から9月中旬まで、寒河江市に県外の大学生がインターンとして滞在してくださっていました！

「一般社団法人長岡山会議」という、今年発足したまちづくり団体が受け入れ先となり、寒河江市民にインタビューを行ったり、イベントの開催を通して寒河江の魅力や改善できるポイントを探ってくださいました。私は彼らのサポート役として、会議に同席したりイベントの準備をお手伝いしたり交流させていただきました。11月に長岡山会議のイベントがあり、そこでまたお会いできる予定なので楽しみです。



「インターン生と、受け入れ先の代表鏡さん」



農林課所属

小林 勇氣
こばやし ゆうき

活動3年目

9月に入り、シャインマスカットの最盛期に入りました。大粒ブドウは私が最も興味のある作物であり、研修先の農家さんにおいても、そのほとんどの作業を手伝わせてもらったほど力を入れて研修してきました。

自分が粒抜きをして、形を整えたシャインマスカットを袋から出す時がドキドキの瞬間で、きれいな形の房が出来上がるととても嬉しいです。まだまだ安定してきれいな形にはいきませんが、今後も経験を積んで立派なシャインマスカットを作りたいと思います。



収穫を迎えたシャインマスカット



学校教育課所属

鈴木 郁
すずき かおる

活動3年目

市内の小中学校では「職業講話、職場・職業体験、企業・工場見学、事業・地域課題の探究」など様々なキャリア教育が行われ、目的は子供達の「社会的・職業的自立を促し、主体的に進路を選択・決定する能力を育む事」です。

この学習には企業や自治体の協力が不可欠で、多くの事業者から協力を頂いています。さがえ未来コンソーシアムでは、このたび、キャリア教育サポーターシールを作成し、協力くださる事業所にお配りする事にしました。10月頃よりお送りする予定です。



【キャリア教育サポーターシール】
さがえ未来コンソーシアム